

## Golpes y amenazas

# Se viralizó pelea de alumnas en el Insuco

A través de las redes sociales se viralizó un video en donde dos estudiantes, de sexo femenino, protagonizaban una gresca en los pasillos del Insuco, la que consistió en el intercambio de golpes de manos y amenazas de un enfrentamiento posterior.

Este lamentable episodio se registró durante la celebración del Día del Alumno. Tras esto, la dirección y el equipo de convivencia escolar del recinto educativo activó el protocolo correspondiente a un hecho de violencia entre estudiantes. Esto implicó que se tomaron inmediatamente medidas para resguardar la integridad de las estudiantes

involucradas y del resto del alumnado. Asimismo, las involucradas fueron separadas y resguardadas en diversas oficinas del liceo. Luego, se convocó a los apoderados de todas las estudiantes involucradas, a quienes se informó de la situación y las medidas reglamentarias que corresponden.

“Informamos a la comunidad educativa que se adoptaron las medidas acorde a nuestro Manual de Convivencia Escolar y reiteramos el compromiso del equipo directivo y docente por velar por la sana convivencia y el bienestar de toda nuestra comunidad”, indicaron desde el Insuco.

